



„Westfälische Weihnacht: Wie damals! Im Stall“

Pfarrer Dirk Heckmann hat die Weihnachtsgeschichte in einem Video zeitgemäß inszeniert

Steinfurt / Coesfeld / Borken – 22. Dezember 2020

Es schmerzt, dass wir in diesem Jahr, in dieser dunklen Zeit nicht gemeinsam Gottesdienst feiern können. Gerade die Weihnachtsgottesdienste sind immer Kraftort und Inspiration für viele Menschen. In ihrer Bedeutung für die Gemeinde sind sie nicht zu ersetzen.

Deshalb hat Pfarrer Dirk Heckmann, im Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken zuständig für Jugend- und Bildungsarbeit, die Weihnachtsbotschaft am historischen Ort im Museumshof „Auf dem Braem“ in Gescher filmisch inszeniert. Dafür konnte er Adrian Doll, einen Regie-Studenten der Filmuniversität Babelsberg gewinnen.

Heckmann war es wichtig, die Weihnachtsbotschaft in unsere Zeit hinein zu aktualisieren: Der Engel wird von einer Krankenschwester gespielt, Josef ist junger Vater in Erziehungszeit, der Weise ein Mitarbeiter der Flüchtlingsarbeit und Maria ist natürlich Mutter. Gleichzeitig ist mir wichtig das Weihnachtsgeschehen hier im Münsterland zu verankern. Dazu ist der Museumshof Auf dem Braem der ideale Ort. Und die Hirten werden von Kiepenkerlen - westfälischen Originalen - gespielt, sogar Schafe sind dabei!

► Ab Heiligabend, 15:00 Uhr wird der Film mit dem Titel „Westfälische Weihnacht 2020“ auf meinem YouTube-Kanal als Premiere zu sehen sein. Danach ist er dort beliebig verfügbar und kann von zur passenden Zeit gestreamt werden.

Bildunterschrift:

In der vergangenen Woche wurde das Video „Westfälische Weihnacht: Wie damals! Im Stall“ im Museumshof „Auf dem Braem“ in Gescher filmisch inszeniert und instrumentell begleitet. Merle Fuchs spielte dabei die Harfe (Foto: Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken).

Bildlink: <https://bit.ly/3ph27Qa>

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 83.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen

Pressemitteilung

den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maximilian Stascheit
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
Mobil: 0151 / 16142482
maximilian.stascheit@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de